



校 是
学校教育目標

「全力は美なり」

「学び続ける生徒」「心豊かな生徒」「活力ある生徒」

幸手中学校電話番号 0480-42-0203 さわやか相談室 0480-43-0616

「心技体の充実を今、めざす」

校長 島方 勝弘

2学期の前半から取り組んだ合唱コンクール。2年生はこれから発表するクラスもありますが、1年生から3年生まで各クラスそれぞれに最高の歌声を体育館一杯に響かせてくれました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行により、全学年一同に介しての合唱コンクールは開催できませんでした。しかし、それぞれがそれぞれの良さを活かして力を出し切った合唱コンクールだったと思います。私の感想は3点です。

- 整列から歌い終わりまで、凜とした生徒の姿がとても素晴らしく印象的でした。
- 指揮者がどのクラスもリーダーシップを発揮し、クラスの団結力を高めていました。伴奏を担当した生徒の皆さんもきっと練習を重ねて努力してくれたことでしょう。
- さわやかな制服の着こなしに幸手中学校の伝統を感じました。

11月を迎え、今が個々の生徒にとって学習の充実期だと思えます。3年生は入試を控えていますので今の時期の重要性はわかっていると思います。しかし、このことは1、2年生も同じです。まずは生活習慣を見直してみましょう。学校生活、家庭生活でメリハリのついた生活になっているでしょうか？だらだらとその日暮らしになってはいないでしょうか？習慣は第二の天性とも言います。家庭において学習習慣が身についているでしょうか？今年もあと2月、繰り返し取り組む学習習慣を見直してみましょう。嫌々やっても成果は上がりません。自分を磨く気持ちを強く持ってください。今の君たちは待ったなしの時期です。一番成長する時です。自分に甘えることなく自分の可能性を信じて貪欲に取り組みましょう。そしてそのような習慣や技能(やり方・考え方)が身につくまで初めて心のステージ(その本質にせまること)に立つことができるのです。学習にしろ、部活動にしろ、行事にしろ、その道の達人の域に到達します。強い意志やくじけな心、人に寛容な心などが身につきます。一流のアスリートは周囲への感謝の気持ちを忘れません。心のステージに立って初めて人としての本当の強さ、本番に強い人、必ず結果が出せる人になれると信じています。

学力は、生活をつくる、人生をつくる財産になります。人生は判断の連続です。ベストな判断ができるように学習を深めていきましょう。君たちが安心して学ぶためには、クラスが友だちの失敗を認めてあげることも大切です。失敗は成功のもとです。「～はだめ」などの否定語は使わない。人の発言を馬鹿にしないことが最も重要です。発表してまちがったら恥ずかしいと思うのではなく、自分の考えを言わないで済ませてしまうことの方が恥ずかしいと思ってください。そして、自分の考えを書く練習や考えをまとめ、メモをとる練習も行いましょう。教科書に感想を書き込むことも有効です。

「教室は道場」です。学校は通過地点でしかありません。さあ、がんばりましょう！

インディアンのおじいさんが、たき火のそばで孫の顔を見て言いました。「わしらの心のなかでは、いつも2匹のオオカミが戦っておるんだ。悪いオオカミと良いオオカミがな。悪いオオカミはなまけ者で、何でも人のせいにして、文句ばかり言っておる。良いオオカミは感謝の気持ちを持ち、平和を愛し、よく気がつくまじめなヤツだ。」おじいさんの話を聞いていた孫は、ちょっと考えてから、目をパチクリさせながらこう聞きました。「じゃあ、どっちが勝つの？」おじいさんインディアンは、孫の頭をなでながら答えました。「おまえがエサをやった方が勝つのさ。」

11月1日は幸手中学校開校記念日～歴史を振り返って～



今年度で幸手中は創立77年目を迎えています。本校は、日光街道と御成街道が合流する宿場町として栄えた幸手市の商業地域に位置しています。そして昭和22年に幸手町立幸手中学校として設立されました。同年5月1日に開校式が挙行され、昭和24年に橘を由来とした校章が制定されました。昭和28年には埼玉県で多くの中高等学校の校歌を手掛けた下山懋さん作詞、下総皖一さん作曲のもと校歌が制定されました。行幸中、上高野中、権現堂川中の統合を経て、昭和36年11月1日に増築校舎落成式を実施したことが開校記念日の由来です。近年では平成21年に栄中と統合しました。また初代校長の高橋先生が校是を「全力は美なり」とし、職員玄関や体育館等に掲げてあります。令和3年度には第50回関東甲信越中学校道德教育研究大会及び第60回埼玉県道德教育研究大会で発表を行い、その様子は文部科学省道德教育アーカイブでも紹介されています。今年度はLDXスクール指定校として、端末の活用方法について検討し幸手市をリードする取組みを実践しています。

彩の国教育週間です！

県では、11月1日を「彩の国教育の日」、1日から7日までを「彩の国教育週間」として、教育に関する様々な取組を推進しています。子供たちは様々な場面で多くの方とふれあいながら、心身ともに大きく成長しています。学校、家庭、地域がさらに連携を深め、心豊かな子供たちの育成が図られますようご協力お願いします。学校だよりでは紹介しきれない本校の活躍は、HPや正門付近の掲示板等で紹介しています。ぜひご覧ください。



日	曜日	11月行事予定	曜日	12月行事予定
1	水	開校記念日	金	
2	木	3年三者面談	土	
3	金	祝・文化の日	日	人権作文発表会
4	土	幸手市文化祭	月	手をつなぐ子らの合同学習会
5	日	〃	火	全校朝礼
6	月	3年三者面談	水	
7	火	生徒会役員任命式	木	専門委員会
8	水	市内音楽会	金	3年三者面談
9	木	東部地区学力検査	土	
10	金	3年三者面談	日	
11	土		月	★スマホの日
12	日	テスト前部活中止	火	生徒会朝礼、3年三者面談
13	月		水	3年三者面談
14	火	県民の日	木	2年職場体験、3年三者面談
15	水		金	2年職場体験、3年三者面談
16	木		土	
17	金	期末テスト	日	吹奏楽部第九演奏会参加
18	土		月	
19	日		火	表彰朝礼
20	月	期末テスト	水	給食終了
21	火	生徒会朝礼、Mビッダー	木	大掃除
22	水	性教育講演会(1、2年)	金	2学期終業式
23	木	祝・勤労感謝の日	土	
24	金		日	
25	土		月	冬休み
26	日		火	
27	月	DCさかえ小出張授業(2年)	水	
28	火	表彰朝礼	木	
29	水		金	
30	木	幸手市統一学力調査(1、2年)	土	
31			日	

実りの11月へ！

行事での高まり、各学年プレゼン発表、期末テストに向けた取組み等、成果を発揮する月！

【お知らせ】

① いじめ撲滅強調月間

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県は11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。

② 幸手中学校区地域学校保健委員会設置

今年度より、地域の子どもたちの健康課題の解決や健康づくりの推進のために設置されました。校区の小中学校と地域・保護者が連携して取り組んでいきます。今年度は12月8日にさくら小学校を会場として開催の予定です。(詳細はまた別途お知らせします)

③ 教育委員会指導のもと、11月より部活動の朝練習は中止となります。

